SPD-Fraktion im Rat der Stadt Beckum Fraktion Bündnis 90/Die Grünen im Rat der Stadt Beckum

- Die Fraktionsvorsitzenden -

Herrn Bürgermeister Dr. Karl-Uwe Strothmann Stadt Beckum Weststr. 46 59269 Beckum

Beckum, 28. November 2019

Haushalt 2020

<u>hier:</u> Antrag auf Ausweisung von zwei weiteren Stellen für den Fachbereich Umwelt und Bauen

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

die Fraktionen von SPD und Bündnis 90/Die Grünen stellen den Antrag, im Stellenplan 2020 der Stadt Beckum über den vorliegenden Entwurf hinaus im Fachbereich Umwelt und Bauen zwei weitere Stellen für die Aufgabenbereiche Klimaschutz und Gebäudemanagement auszuweisen und hohe Anforderungen an die Stellenprofile zu stellen.

Begründung:

Der Klimaschutz nimmt auf allen politischen Ebenen an Bedeutung zu. Ziele des Bundes und des Landes bedürfen in vielen Fällen der Umsetzung vor Ort und betreffen gäufig auch die eigenen Liegenschaften. In der Stadt Beckum zeigt sich zudem, dass bisherige Aktivitäten, Programme und Maßnahmen weiterentwickelt werden müssen. Die Antragsinitiativen vieler Ratsfraktionen unterstützen diese Richtung. Sie machen aber auch deutlich, dass wir neben der haushalterischen Umsetzung auch eine personelle Verstärkung im Fachbereich Umwelt und Bauen benötigen. Die Verwaltung selbst trägt regelmäßig vor, dass Sie mit Ihren Personalkapazitäten schon jetzt die Leistungsgrenze erreicht habe. Deshalb besteht dringlicher Handlungsbedarf.

Den Fraktionen von SPD und Bündnis 90/Die Grünen ist es wichtig, dass im Fachbereich Umwelt und Bauen neben einer Verstärkung auch die inhaltliche Kompetenz der Verwal-

tung mindestens gehalten wird. Mit dem Ausscheiden des bisherigen Fachdienstleiters (seines Zeichens Biologe) verliert die Verwaltung einen Wissens- und Kompetenzträger, den es zu ersetzen gilt. Insofern reicht es nicht aus, mit der Ausweisung von Stellen lediglich Aufgaben der Koordination und Priorisierung von Klimaschutzaufgaben zu fokussieren. Die Schaffung der zwei beantragten Stellen soll vielmehr sicherstellen, dass wir als Stadt Beckum eine neue Dynamik beim Klimaschutz bewirken, die Klimaziele erreichen und dabei auch das Gebäudemanagement stärken.

Mit freundlichen Grüßen

Karsten Koch

Angelika Grüttner-Lütke

Augelika Grithuer-Lithe